

UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA

ESCUELA DE POSGRADO



**CALIDAD DEL PROCESO DE CONTRATACIÓN DE PROFESIONALES Y SU
RELACIÓN CON EL NIVEL ACADÉMICO DE LOS CARGOS DE
ASESORES DE CONFIANZA DEL CONGRESO
DE LA REPÚBLICA DEL PERÚ, AÑO 2017.**

TRABAJO DE INVESTIGACIÓN

PRESENTADO POR

ALTEZ RODRÍGUEZ JOSÉ FELIX

GAMARRA GONZALES CELSO HONORIO

**PARA OBTENER EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN
DERECHO ADMINISTRATIVO Y GESTIÓN PÚBLICA**

LIMA – PERÚ

2019

RESUMEN

El grupo parlamentario de congresistas del Perú, consolidan una asesoría de confianza como favor político revelando una impericia en calidad de contratación y nivel académico por parte de sus asesores y del mismo legislativo, este desconocimiento en gestión pública, trasciende al colectivo social como imagen y calificación de eficiencia, de acuerdo al perfil de guía, en base a la trazabilidad de proyectos de ley que se generen. **Objetivo:** Determinar cómo se relaciona la calidad del proceso de contratación de profesionales con el nivel académico de los cargos de asesores de confianza del Congreso de la República del Perú, 2017. **Metodología:** Hipotético-deductivo, tipo descriptivo correlacional, diseño no experimental correlacional y muestreo probabilístico con una población de 120 congresistas, considerando un grupo muestral de 92, cuya técnica se basó en una encuesta mediante la aplicación de un cuestionario validado y confiable. **Resultados:** El 61.96% considera que el proceso de contratación de profesionales es medio, asimismo el 66.30% considera que el nivel académico se encuentra en un nivel medio. **Conclusión:** - Se evidencia relación significativa entre la calidad del proceso de contratación de profesionales con el nivel académico de los cargos de asesores de confianza del legislativo. - El proceso de contratación constata vínculo con personal altamente calificado y un óptimo desempeño parlamentario solo en algunas ocasiones, indicando una fragilidad en los cargos de confianza que puede revertirse a deficiente si no se cumple con los estándares protocolares y avanza la creciente denominada “recomendación” por encima del valor académico.

Palabras claves: calidad del proceso de contratación, nivel académico.